



NOTA DE PRENSA

RPA ofrece en directo el Carnaval de Oviedo

- 'La buena tarde' emite mañana desde el Auditorio Príncipe Felipe a partir de las 16:00

Gijón, 18 de febrero de 2010

RPA continúa con la celebración del Carnaval asturiano con la emisión en directo del programa *La buena tarde* mañana viernes, 19 de febrero, desde la sala Polivalente del Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo a partir de las 16:00.

El equipo de *La buena tarde*, dirigido y presentado por Cristina Natal junto a Patricia Serna, Noelia Sueiro, Desirée Revenga y Naiara Muro, entrevistará al concejal de Festejos del Ayuntamiento de Oviedo, José Suárez Arias-Cachero, quien contará toda la programación que el consistorio ovetense ha preparado para estos días, con los desfiles y las charangas de Carnaval. En el set de *La buena tarde* también estará José Lobato, de la compañía Teatro Margen, encargada este año de la interpretación del desfile. Cristian Torre, crítico de cine, hablará de las películas que se han grabado en Oviedo. Alberto Toyos y Pepe Colubi comentarán sus experiencias relacionadas en el mundo de la música y el cine. Además, los cantantes Vaudí, Pablo Valdés y la cantante de tonada Anabel Alonso actuarán en directo.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

Los oyentes de RPA también pueden seguir estos espacios a través de la web www.rtpa.es.